

6 月度会社訪問例会『株式会社長濱製作所』様

6 月 25 日 於 株式会社長濱製作所様

株式会社マツウラ 松浦昌義

6月25日、第1回目の例会と致しまして、会員企業の株式会社長濱製作所様に会社訪問させていただきました。22名の会員様にご参加いただき、昨年竣工されました新工場の見学と併せて、立入専務の事業に対する思い、将来のビジョンについてお話を伺わせていただきました。開会前には、京都府労働観光部人づくり振興課の福原様に京都府政策の支援事業についてご説明いただきました。

第1部では会社概要の説明から始まり、注力されておられる取組みの中から、3S活動、生産管理の着手日管理についてご説明いただきました。取組んでおられる内容について詳しく伺ってからの工場見学によって、より理解を深めることができました。一工夫することの大切さ、経営者が率先垂範となり取組み続ける姿勢を学ばせていただきました。

第2部では立入専務の事業に対する思い、将来のビジョンについてお聞かせいただきました。「今までと同じことをしては会社の成長はない」との思いから、将来の幹部候補の方々と共に新工場建設を進められ、また今後の方向性として、多品種小ロットの生産から中量産にも対応されていくとご説明いただきました。現在の課題としては、将来の経営ビジョンを明確に持つこと、社員とのコミュニケーションを大切にすることと挙げられ、「信頼される経営者になりたい」と力強くおっしゃられました。立入専務は「機青連がなかったら今の自分はない」と機青連入会からの経験、何よりも委員長時代の失敗を糧とされ、ご自身が描かれる未来に向けて前進されておられると強く感じました。

最後になりましたが、会社訪問を快く引き受けてくださいました株式会社長濱製作所の立入社長、立入専務、工場見学をアテンドいただきました営業課長の谷口様、ご参加いただきました会員の皆様、誠にありがとうございました。

